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ご回答者の属性(n=905)

男性

55%

女性

45%

性別
20代

6%

30代

18%

40代

25%
50代

24%

60代

19%

70代以上

8%

年代別

北海道

7% 東北

9%

関東

26%

北陸

7%

中部

11%

近畿

14%

中国

8%

四国

7% 九州

11%

ブロック別
管理・専門技術職

19%

事務職

23%

自営業主・家族従事者

11%

主婦

20%

販売・サービス・労務職

13%

無職

14%

職種別



ご回答者の方の基本的な情報(n=905)

5.3%

58.7%

12.5%

23.2%

（その他）

0.2%

（無回答）

0.1%
戸建て（「宅配ボックス」有り）

戸建て（「宅配ボックス」無し）

集合住宅（「宅配ボックス」有り）

集合住宅（「宅配ボックス」無し）

その他

無回答

問1. 住居の形態について教えて下さい

11.5%

15.8%

13.5%

23.5%

25.3%

7.6%

2.7% 0.1% 単身世帯

夫婦のみの世帯（夫婦ともに就労）

夫婦のみの世帯（夫婦のどちらかまたはいずれも非就労）

親と未婚の子のみの世帯（夫婦ともに就労）

親と未婚の子のみの世帯（夫婦のどちらかまたはいずれも非就労）

夫婦とその親の世帯または三世代以上同居世帯

その他

無回答

問2. 世帯の構成を教えて下さい



宅配便の自宅以外での受け取りについて

8.0%

29.0%

37.9%

25.0%

0.2%

知っており、利用したことがある

知らなかったが、利用してみたい

知っているが、利用したことがない

知らなかったし、今後も利用して

みたいと思わない

無回答

問20. 予め指定した場所に置いて行ってもらう「置き配」
というサービスを知っていましたか

74.9%

11.3%

8.6%

5.2%

配達を待たなくていいから（不

在時でも受け取れるから）

在宅時でも（玄関前に出るこ

となく）受け取れるため

住居に「宅配ボックス」がないた

め仕方なく

その他

問21. 「置き配」を利用している（してみたい）理由について
教えて下さい （問20で利用したことがある/利用し
てみたいと答えた方へ）

問22. 「置き配」を利用したことがない・利用してみたいと思わ
ない理由について教えて下さい。（問20で利用したこ
とがない/利用したくないと答えた方へ）

20.9%

7.0%

13.1%
40.9%

8.3%

9.8%

通販サイトや購入商品、宅配事業者な

どが「置き配」に対応していないから

オートロック式のマンションなので、利用で

きないから

不在であることがわかってしまうから

盗難されないか心配だから

衛生面で不安だから

その他

設問20からは、宅配便の自宅以外での受け取りの中でも、特に
受取人が指定した場所に置いてゆく「置き配」に関して調査を行い
ました。

「置き配」サービスの認知度については約46%と一定程度あった
ものの、利用しても良いと考えている方の割合は37%とあまり高く
ありませんでした。

すでに置き配サービスを利用されている方は、配達を待たずに受け
取ることができることを利用する理由に挙げる一方、サービスに対し
てネガティブな印象を持たれている方からは、盗難や不在であること
がわかってしまうことを懸念点として挙げられる方が多い傾向にありま
した。n=905

n=382
n=589



宅配便の自宅以外での受け取りについて

問23. どうすればもっと「置き配」を利用できる（利用したい）と
思いますか（複数回答可）

0 50 100 150 200 250 300 350 400 450

色々な商品や通信販売事業者、宅配事業者等で…

未開封であることがわかる包装・梱包であること

どのような商品でも、自分の意志で選択すれば「置…

万一盗難等があった場合、通信販売または宅配事…

万一盗難等があった場合、損害保険を利用できること

どのような対策が取られても「置き配」は使いたくない

その他

本設問では、再配達を根本的に発生させない方法の一つとして考えられる置き配について、意識調査とあわせてどのような方策がとられれば
使っても良いと考えるか質問いたしました。

最も多かったのは、設問22の回答にもあったように置き配は盗難に対する不安感が根強いため、盗難時の対応が取られれば利用しても良いと
お考えの方が多い傾向にありました。

また、そもそも現状では一部の通販事業者と配送事業者の組み合わせでしか使えないこともあり、色々な通販事業者や配送事業者で使える
ようになれば、という声も多く見られました。

「その他」の自由回答では、置き配に対してポジティブにお考えの方でも、やはり生鮮品や大型商品については置き配はそぐわないという声も多
く、注文した品目に応じて置き配にするか否かを選択できることは、置き配利用の必要最低条件と考えられます。

n=1,855

万一盗難等があった場合、通信販売または宅配事業
者側で迅速に対応してもらえること

どのような商品でも、自分の意志で選択すれば
「置き配」できること

色々な商品や通信販売事業者、宅配事業者
等で利用できること


